

FPII

Sosialisasi Aplikasi Super Polri APP Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Oct 31, 2023 - 14:24



Sosialisasi Aplikasi Super Polri APP Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi, 32 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkokosan, Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, menjalankan tugasnya dengan semangat dan antusias. Pada hari Selasa, 32 Oktober 2023, pukul 13.00 WIB, Bripka Agil mengunjungi Kantor Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi

untuk menjalankan giat door-to-door system.

Dalam kegiatan yang berlangsung di kantor desa tersebut, Bripka Agil Randi Hs, S.Pd berusaha mempererat tali silaturahmi antara warga desa dan pihak kepolisian. Selain itu, beliau juga menyampaikan beberapa himbauan yang sangat relevan:

1. **Program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, SH. SIK, MH (AA Dede): Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.** Himbauan ini menggarisbawahi komitmen polisi dalam melayani masyarakat dengan prinsip-prinsip tersebut.
2. **Utamakan Musyawarah.** Bripka Agil mengingatkan pentingnya musyawarah dalam menyelesaikan masalah di masyarakat, sebagai wujud partisipasi dan keputusan bersama.
3. **Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam Kasus Bencana Alam.** Menyadari pentingnya koordinasi dalam situasi darurat, masyarakat diajak untuk segera berkoordinasi dengan aparat terkait jika terjadi bencana alam.
4. **Kewaspadaan Terhadap Cuaca Ekstrem.** Warga diminta untuk selalu waspada terhadap cuaca ekstrem, yang dapat menyebabkan longsor atau pohon tumbang.
5. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap rayuan untuk bekerja di luar negeri yang dapat menyebabkan tindak pidana perdagangan orang.
6. **Pengawasan Terhadap Anak dan Pencegahan Narkoba.** Masyarakat diminta untuk menjaga pengawasan lebih ketat terhadap anak-anak, sebagai langkah pencegahan penyalahgunaan narkoba.
7. **Larangan Membuka Lahan dengan Cara Membakar.** Mengingat musim kemarau, masyarakat diingatkan agar tidak membuka lahan dengan cara membakar yang dapat mengakibatkan kebakaran lahan atau hutan.

Kegiatan ini juga menghasilkan dampak positif, yaitu terjalinnya silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga desa Bojongkokosan. Kehadiran Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, dalam kegiatan door-to-door system ini memperkuat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat. Kepolisian berkomitmen untuk selalu ada dalam masyarakat, memberikan perlindungan, serta memberikan himbauan dan saran yang berguna untuk keselamatan dan kesejahteraan bersama.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Parungkuda, Kompol. Iman Prayitno, SH. M.H., menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam memperkuat sinergi dengan masyarakat. Semoga dengan kerjasama yang kuat antara aparat keamanan dan masyarakat, desa Bojongkokosan dapat menjadi lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.

Demikian laporan ini disampaikan, semoga kerja keras dan dedikasi Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, serta semangat masyarakat Bojongkokosan untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan terus berlanjut.